
RELATÓRIO DA COMISSÃO DE RECURSOS HUMANOS /CES 

  

Data: 25 de março de 2010 

Horário-14 horas 

Local-sala do GRHS 

  

Entidades presentes à reunião: 

- Assef- Renato, Sesa- Gerson e Maria Leonor, Sirleide- AATO, SindSaúde- Elaine, 
Prefeitura Municipal de Arapoti- Arruda;   

É procedida a leitura da memória da reunião do mês anterior  e a memória foi aprovada. 
Como na memória consta o chamamento dos aprovados nos concursos  Elaine pontua que 
esse tema deve ser permanente  na Comissão. Todos concordam. Renato (ASSEF) disse 
que  há necessidade de ingresso de ocupação do cargo do auxiliar/técnico administrativo.e 
pergunta se há perspectivas de ingresso nessa área. Gerson diz que tem sido feito 
contratação de concursados para algumas outras unidades onde haja necessidades. Gerson 
fala que uma das dificuldades é garantir disponibilidade orçamentária e financeira para o 
pagamento da folha.Outro assunto debatido foi sobre o percentual de gasto com a saúde. Os 
representantes da SESA levantam que a LRF tem de ser cumprida e a contratação sempre 
acompanha uma análise ao cumprimento da  LRF e os 12% destinada a saúde é uma outra 
discussão. Renato fala que o processo de chamamento de concursados deve ser agilizado e 
diz que teme que corra   a terceirização dos  servidores ocupantes do cargo de Agente de 
Apoio e Execução. Elaine dirigi-se ao Renato e informa que o Ministério Público do 
Trabalho, ingressou com Ação Civil Pública para cessar a contratação temporária e 
tercerizada na Sesa. A essa ação houve uma decisão de primeira instancia.Determina ndo 
que o Estado se abstenha de contratar por meio de cooperativa, processo seletivo 
simplificado, recibo pagamento de autônomo. A única forma de ingresso é através de  
concurso público.Gerson informa que o Estado vai chamar os concursados para compor a 
equipe do Hospital Regional do Litoral. Assim que  seja encerrado o processo de 
chamamento dos aprovados em concurso para o Hospital de Ponta Grossa. Também haverá 
chamamento para os demais hospitais. No Hospital Zona Norte serão chamados  3 
assistentes sociais e 2 nutricionistas.  No Hospital Zona Sul  serão chamados 2 assistentes 
sociais e 2 nutricionistas.   Gerson ainda detalha que: 665 funcionários para Ponta Grossa 
foram chamados, sem contar os médicos. Mais 2311 aprovados em concurso serão 
chamados, esse número  inclui os hospitais de Ponta Grossa e Guaraqueçaba. Abordado os  
problemas decorrentes da demora de realização de concurso e de chamamento dos 
concursados: o alto número de servidores em desvio de função, a sobrecarga de trabalho e 
problema de saúde do servidor decorrente do  trabalho. Além disso, há mais de 1600 
servidores cedidos ao município e muitos sofrem todo tipo de perseguição e muitos estão 
vivendo em risco por conta da degradação do ambiente de trabalho. Cita-se o exemplo do 



Hospital Carolina Lupion, localizado em Jaguariaiva. Era um hospital de gestão do Estado 
que na década de 90, por meio de convênio, sua gestão foi transferida ao município e que a 
SESA precisa adotar medidas para a proteção desses servidores estaduais que são lotados 
nessa unidade hospitalar. Ficou definido que a pauta de cessão de servidores será 
permanente nessa comissão iniciando o debate sobre o Hospital Carolina Lupion.O ultimo 
ponto de pauta foi a implantação da MESA DE NEGOCIAÇÃO DO SUS. Inicialmente a 
primeira reunião da Mesa havia sido agendada para o  dia 27 de abril tendo como ponto de 
pauta a discussão sobre Regimento Interno. Ocorre que o MS, por meio da Secretaria de 
Gestão do Trabalho, (SEGETS) não poderá estar presente. Levar ao CES que a data 
depende da agenda da SEGETS. Assim que for agendada a reunião da Mesa devem ser 
convocadas as entidades: SESA (GRHDG), SEAP, da SETI-Hospitais Universitários, 
Sindicatos (  Sindprevs, SindSaúde, Federação dos Servidores Municipais, Entidades 
representativas de trabalhadores em Hospitais Universitários e Privados), da FEMIPA e 
Federação dos Hospitais, dos Ministério da Saúde e COSEMS. Elaine fica responsável por 
apresentar a situação ao Conselho Estadual de Saúde na reunião que ocorrerá no dia de 
amanhã. Nada mais a constar encerrou-se a reunião.      

 

  


